



# CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO

San José, Costa Rica, 1 abril de 2019

## BOLETÍN DE PRENSA

**Se realiza en San José Costa Rica la 139ª reunión del Comité Política Monetaria (CPM).**



Los días 1º y 2 de abril se realizó en San José, Costa Rica, la 139ª Reunión del Comité de Política Monetaria (CPM). Esta actividad, se enmarca dentro del objetivo estratégico del Consejo Monetario Centroamericano de contribuir a la estabilidad macroeconómica y financiera regional mediante coordinación de políticas propias de los bancos centrales.

Como es usual, en esta reunión se trataron diversos temas relevantes para el análisis de la política monetaria. Además de conocer los resultados macroeconómicos de cada país, así como el contexto actual de la economía internacional, se realizó una mesa redonda con el fin de discutir las metodologías utilizadas para la estimación de la brecha del producto al interior de cada uno de los bancos centrales, y cómo dichas estimaciones sirven para la toma de decisiones de política monetaria. De igual forma, se realizó una videoconferencia con el staff del Departamento de Estrategia, Políticas y Evaluación del Fondo Monetario Internacional sobre la metodología del External Balance Assessment (EBA), que incluyó todo el marco conceptual y analítico, tanto de la versión original de este enfoque como su últimas revisiones.

Finalmente, el CPM, evaluó la forma en que se podría mejorar la agenda de investigación de la región, a través de la creación de una instancia especializada, conformada por los directores de investigación de cada uno de los bancos centrales, que tuviera como responsabilidad principal impulsar el foro de investigadores y la publicación de la revista RECARD.

La SECMCA agradece la excelente organización desplegada por parte del Banco Central de Costa Rica que permitió la exitosa realización de esta actividad.

SECRETARÍA EJECUTIVA DEL CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO